## A los Pueblos Libres de Latinoamérica Contra el Coloniaje

Frente a la situación planteada en Latinoamérica con motivo del mantenimiento del "status" colonial europeo en tierras de nuestro Continente, y ante la imposibilidad de que ello se perpetúe por la condición soberana que reclaman los pueblos libres del Nuevo Mundo, la Federación Estudiantil Universitaria de Cuba a la opinión pública de su Patria, a la de sus hermanos de Latinoamérica y a la del Orbe entero, expons lo siguiente:

Que es un firme sentimiento del estudiantado, el cual se traduce en su clara y definida conducta, el de luchar en aras de la libertad de los pueblos contra el denigrante tutelaje de las colonias que permite la explotación económica de los hombres por las oligarquías dominantes.

Que no es posible admitir que se invite a los pueblos a unirse para la guerra en pro de la consecución de su derecho a la Libertad y más tarde negarle a esos mismos pueblos sacrificados, sus inalienables deseos de Justicia, como en el caso de Inglaterra que invocó aquella con falsas promesas de liberación que no ha cumplido.

Que conocemes a nuestros pueblos y sabemos que desean mantener la Paz en el mundo y anhelan asimismo una América libre de tutelaje colonial.

Que entenebrece el espíritu contemplar como se pisotea la Justicia en América manteniendo pedazos de sus tierras sujetos a un "status" colonial que no desean sus pobladores, a despecho de sus anteriores afanes y desvelos, por un orden mejor con el triunfo del Derecho y de la Democracia en la pasada Guerra Mundial.

Que el caso de Bélice, reclamado justamente por Guatemala, los casos de Trinidad y la Guayana Inglesa, que reclama Venesuela, así como las Islas Malvinas y la Tierra Antártica que conforme al Derecho Territorial pertenecen a la República Argentina, y las justas demandas chilenas, hablan muy alto ya de la inquebrantable decisión de las Naciones Americanas de no permitir por más tiempo que nuestras tierras sean holladas por el imperialismo europeo, ni por ningún otro imperialismo.

Que Cuba está llamada a situarse en el plano de llevar adelante el movimiento de Liberación Insular del Caribe, reclamando la independencia política de Jamaica, las Bahamas, Puerto Rico y demás Antillas contra toda clase de dominación foránea y por la libre determinación de sus Pueblos.

Por todas estas razones, clamamos por el cese de las cadenas coloniales europeas en todas nuestras tierras, y también por el inmediato reconocimiento del Derecho que tienen nuestros Pueblos a autodeterminarse, con miras a su liberación política y económica.

El oprobio standizado en América mientras ondee una sola bandera europea en sus tierras.

Si las grandes potencias persisten en sus denigrantes empeños imperialistas en la "América nuestra" de que hablara Martí, encontrarán en nosotros, un valladar infranqueable a sus designios, brazos dispuestos a la lucha para arrojar las insignias ofensoras y levantar en su lugar nuestras banderas.

Vaya nuestra solidaridad a los dignos Pueblos del Continente que reclaman sus derechos a la independencia política y de aquellos otros que luchan por la recuperación de territorios usurpados por el Imperialismo.

COMBATIREMOS CON DENUEDO HASTA LA TOTAL LIBERACION AMERICANA.

CONTRA EL IMPERIALISMO AGRESOR!

POR UNA AMERICA LIBRE DEL TUTELAJE COLONIAL!

La Habana, 15 de Marzo de 1948.

## Federación Estudiantil Universitaria

ENRIQUE OVARES, Presidente. ALFREDO GUEVARA, Secretario.